



Liebe Eltern,

an den ersten Tagen nach den Herbstferien traten Probleme zutage, die noch einmal ein Nachsteuern der geltenden Vorgaben nötig machten. Im Folgenden finden Sie diese aufgelistet:

- Die **Zukunftskonferenz** wird in das Frühjahr **verlegt**. Der Unterricht am Dienstag und Mittwoch der kommenden Woche ( 3./4.11.2020) findet also nach Stundenplan statt.
- In der **MfZ** müssen sich die SchülerInnen entweder auf dem Außengelände, in der Mensa oder in Ihrem Klassenraum aufhalten.  
Täglich wechselnd ist die Jahrgangsfläche für eine Kohorte (zwei Klassen) geöffnet.  
Das **Außengelände** bleibt weiter jahrgangsweise unterteilt. Die Schüler\*innen unterschiedlicher Kohorten sollen dabei Abstand zueinander halten.
- Zum Fachunterricht werden die **Schüler\*innen am Klassenraum von der Fachkraft abgeholt**.
- Die Durchführung des **Sportunterrichts** ist durch die neuen Senatsvorlagen erschwert worden.  
Der/ Die jeweilige Sportlehrer\*in informiert die Klassen über Veränderungen im jeweiligen Unterricht.
- In der **Mensa** bleibt es bei den gewohnten Zeitfenstern für die Jahrgänge.  
Der Bereich eines Jahrgangs wird hier noch einmal **nach Kohorten getrennt**.  
Jede/r Schüler\*in hält sich nur **15 min am Esstisch** auf.

Bitte besprechen Sie auch diese Regeln wieder mit Ihren Kindern und machen Ihnen klar, wie wichtig die Einhaltung der Regeln für die Reduzierung der Ansteckungsgefahr ist.

Ich danke Ihnen ganz herzlich für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Schmuhl  
Schulleiter